

PRESSE-INFO

#Karriere - Familienunternehmen auf Talentsuche

akademika 2017: Vielfalt und Digitalisierung bei Schwan-Cosmetics und STABILO International im Fokus

Heroldsberg, 18. Mai 2017 – Die Firmengruppe Schwan-STABILO wirbt auf



Süddeutschlands wichtigster Job-Messe akademika am 23. und 24. Mai um talentierte Bewerber/-innen für zwei ihrer drei Geschäftsfelder. Teams von Schwan Cosmetics und STABILO International, Marktführer für Kosmetikstifte bzw. Schreibgeräte, sprechen an ihren Messeständen mit Studenten, Absol-

venten und Young Professionals über Karrierechancen. Eine unkomplizierte Gelegenheit, um mehr über Einstiegsmöglichkeiten, neue Berufe sowie Angebote zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf beim Familienunternehmen zu erfahren.

Für Konzerngeschäftsführer Dr. Jörg Karas ist die „akademika ein guter Ort, um nach den Talenten von morgen zu suchen. Als international agierender Konzern haben wir großen Bedarf und auch vieles zu bieten, etwa zukunftsorientierte Berufsfelder oder - Stichwort Work-Life-Balance - unsere KiTa am Standort Heroldsberg.“

Dr. Andrea Schmölz, bei STABILO als Mitglied der Geschäftsleitung verantwortlich für die Bereiche HR, IT und Einkauf, betont: „Seit Jahren bietet uns die akademika die Gelegenheit, uns als attraktiven Arbeitgeber vorzustellen – gerade auch für Absolventen und young professionals. STABILO ist ‚colorful‘, gut vorbereitet auf die ‚Generation y‘ und neugierig auf die Anregungen, die diese für uns bereithält.“

Smartcosmetics: Mission Beauty 4.0



Die Welt, in der sich Kosmetik-Nutzer heute bewegen, ist zunehmend digital. Seine Innovationsführerschaft in der klassischen Produktwelt will Schwan Cosmetics deshalb auch in der digitalen Welt ausbauen und geht dafür neue Wege. Am Messestand erläutern Mitarbeiter aus verschiedenen Fachbereichen (u.a. Digitale Transformation, Forschung & Entwicklung, Personal, Verkauf) die

Zukunftsvision und beantworten alle Fragen rund um Ausbildungsberufe, Einstiegs- oder Praktikumsmöglichkeiten bei Schwan Cosmetics.

Inside STABILO: Langjährige Erfahrung, neue Impulse



„Karriere in den schönsten Farben“ – verspricht STABILO, ein modernes Produktionsunternehmen mit einer starken Marke. Das STABILO-Team steht an den Messetagen für alle Fragen rund um die Themen Einstiegsmöglichkeiten, Praktika, Abschlussarbeiten oder Werkstudententätigkeiten Rede und Antwort.

Unter dem Titel „Echte Menschen – echte Geschichten“ erzählen Mitarbeiter/-innen im neuen Firmen-Video ihre persönliche STABILO-Geschichte und geben auch Einblicke in die Arbeitsumgebung der beiden deutschen Standorte Heroldsberg und Weißenburg (<https://www.youtube.com/watch?v=Xbyf7-1CPbk>).

Informationen vor Ort:

Messe Nürnberg, Halle 12, Schwan Cosmetics: Stand 200, STABILO: Stand 201.
23. Mai 2016, 10.00-17.00 – 24. Mai 2017, 10.00-16.00

Kontakt:

Marion Simon (marion.simon@schwan-stabilo.com), Tel: +49 911 567-4534

Frank Sicheneder (Frank.Sicheneder@stabilo.com), Tel.: +49 911 567-1024

Sonia Huneau (sonia.huneau@schwancosmetics.com), Tel: +49 152 226 99886

Hintergrund

Schwan-STABILO ist eine international tätige Unternehmensgruppe und beschäftigt weltweit über 5.350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Knapp die Hälfte arbeitet an sechs deutschen Standorten, an den beiden fränkischen Standorten Heroldsberg und Weißenburg sind es rd. 1.900 Mitarbeiter/-innen.

Die drei Geschäftsfelder Kosmetik (Private Label Weltmarktführer von Kosmetikstiften), Schreibgeräte (STABILO) und Outdoor (Deuter, Ortovox, Maier Sports, Gonso) sind eigenständig unter dem Dach der Holding.

Das Unternehmen ist mittlerweile in fünfter Generation im Familienbesitz und zählt zu den 100 Besten des Deutschen Mittelstands. Gelebte Kundenorientierung, innovative Produkte, flache Hierarchien, kurze Entscheidungswege und große Freiräume in der täglichen Arbeit sind Kennzeichen der Unternehmenskultur.

In der Firmenzentrale in Heroldsberg nahe Nürnberg befinden sich auf rd. 60000 Quadratmetern das Verwaltungsgebäude der Firmengruppe, Fertigungsstätten für den Kosmetik-Bereich sowie das STABILO-Markengebäude Cube. Im April 2016 eröffnete Schwan-STABILO als erst drittes Unternehmen im Landkreis und in Zusammenarbeit mit dem externen Träger „Kinderhaus Nürnberg gGmbH“ die betriebseigene Kinderkrippe „ColorLand“. Sie bietet in unmittelbarer Nähe zu den elterlichen Arbeitsplätzen beste Betreuungsplätze für über 20 Kinder im Alter zwischen sechs Monaten und drei Jahren.

Zuletzt erwirtschaftete der Industriekonzern im Geschäftsjahr 2015/16 einen Umsatz von rund 700 Millionen Euro.

Mehr Infos: www.schwan-stabilo.com